

2年学年通信

松原市立松原第三中学校 平成31年 3月 11号

3学期は、1年間で1番短い学期ですが、様々な取り組みがありました。同志社大学や京都大学へ行った校外学習。合唱コンクールや3年生を送る会。2年生最後の締めくくりには、1年間の振り返りのスピーチ大会が各クラスで行われました。様々な活動を通して、みんなの良いところや頑張りがたくさん見えたそんな3学期だったと思います。特に2年生を締めくくる3学期最後のスピーチ大会では、3時間の授業をかけて1人1人がしっかりと原稿を書き上げることができました。クラブのことや仲間のことで悩んだこと、頑張ったことなど、この1年いろんなことがあったと思いますが、一生懸命乗り越えてきたからこそ、心も体も成長した今のみんながいます。この4月からいよいよ最高学年です。3年生になったら、修学旅行や中学最後の体育祭、そして受験があります。1年2年と積み上げてきたものをさらに磨き、楽しい時もつらい時もみんなで乗り越えていける、そんな新3年学年集団をつくっていきましょう。

～3学期の思い出～



春休みの宿題

国語・数学・理科・社会・英語・・・プリント集

家庭学習ノート10p春休みの宿題をきちんとこなしましょう。

※名前の記入漏れに注意してください！

始業式・4月予定

4月8日(月) 午前8時25分までに登校 **体育館集合**

持ち物 サブバック・スリッパ・筆記用具・連絡帳
春休みの宿題(プリント集)・家庭学習ノート

※当日、学校に来てから行う事

- ①3年生の下足室まで、自分の組、出席番号を確認
- ②下足室で新しい自分の下足箱に下靴を入れ、スリッパにはきかえる。
- ③サブバックを持ったまま、体育館に行く。
下足室は大変混雑するので、自分の組・出席番号を確認したら、速やかに体育館に移動してください。

※ **4月18日(木) 全国学力テストがあります!**
(教科は、国・数・英です。)

保護者の皆様へ

4月から3年生に進級することになります。3年生は、中学校において最高学年となり、学校の中心的な役割を担っていくこととなります。また、進路と言う人生において大変重要な時期にはいっていきます。これからもご協力いただく機会が増えると思いますが、よろしくお願い致します。

一年間、学校にご協力いただき、本当にありがとうございました。